



Mitteilung

Puerto Montt, 01 de agosto de 2025

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo las principales actividades del colegio.

En primer lugar, con gran alegría destacamos la vuelta a clases del segundo semestre de nuestros estudiantes, siendo una jornada especial, en la que juntos comenzamos a enfrentar los nuevos desafíos académicos. Al mismo tiempo, iniciaron las Actividades de Formación Complementaria con sus respectivos talleres, tanto deportivos, culturales y artísticos, por lo que les deseamos a los niños y jóvenes el mayor de los éxitos.

En ese contexto, también queremos resaltar el retorno de nuestros profesores, quienes participaron en distintas instancias de organización y capacitación para lo que resta del año.

En otra materia, queremos felicitar a los estudiantes de la Selección de Vóleybol Sub14 del Instituto Alemán de Puerto Montt por su clasificación al Campeonato Regional de Vóleybol, a disputarse en el colegio hoy viernes y mañana sábado. En esta instancia, nuestros alumnos representarán a la Provincia de Llanquihue, por lo que estamos seguros de que lo harán con gran espíritu deportivo y compromiso.

Cambiando de ámbito, invitamos a nuestros padres y apoderados a participar de la jornada de sociabilización del Reglamento Interno de Convivencia Escolar (RICE), en la que se darán a conocer las principales actualizaciones del documento. La actividad se realizará el martes 05 de agosto, a las 19:00 horas, en el auditorio. Dicha instancia también será replicada con los estudiantes y funcionarios durante la próxima semana, pues todos debemos contribuir a una sana convivencia escolar.

Les informo que los alumnos de 7° básico viajarán a Antillanca el lunes 04 de agosto, a disfrutar de una experiencia única en la nieve junto a sus compañeros y profesores. En esta actividad de aprendizaje se espera que los estudiantes logren múltiples objetivos, especialmente en el desarrollo de habilidades deportivas, valores y atributos, como la empatía, el respeto, la autogestión, comunicación, solidaridad, audacia, entre otros más.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR